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Info: Spezial-Insider-Info nicht nur für Düsseldorfer Lokalsender - was passiert hinter den
Kulissen der Schuhmesse auf dem alten Industriegelände Areal Böhler in Düsseldorf?
Endkonsumenten haben hier keinen Zutritt - hier werden gerade die Schuhe eingekauft, die
in der nächsten Saison in den Schuhläden stehen. Die Chefin der Schuhmesse Gallery
Shoes in Düsseldorf erklärt wie wichtig das Drumherum für solche Kaufentscheidungen ist
und wie und warum die Schuhmesse auf ein altes Gemäuer fernab vom herkömmlichen
Messegelände setzt!

Kähler antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie nutzen Sie das alte Industriegelände des Areal Böhler in Düsseldorf? Wie viel
Aufwand steckt dahinter?

2. Wer plant das - wer baut das?

3. Das klingt nach viel Arbeit: wie lange haben Sie diese Veranstaltung geplant?

4. Sie machen viel mehr als nur die Messe organisieren - lohnt sich all der Aufwand, diese
Party und Wohlfühlatmo zu schaffen? Merken Sie das?
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